
Протокол УСФ № 2 от 26.02.2024 

 

Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» 

Факультет мировой экономики и мировой политики 

 

ПРОТОКОЛ № 2 от 26 февраля 2024 г. заседания Ученого совета 

факультета мировой экономики и мировой политики 

 

Формат проведения заседания: очно 

Председатель: Лихачева А.Б. 

Ученый секретарь: Королев А.С. 

Присутствовали: Вишнякова В.В., Григорьев Л.М., Зуев В.Н., Караганов С.А., 

Карнеев А.Н., Кашин В.Б., Клочко О.А., Ковалев И.Г., Королев А.С., Кривушин И.В., 

Лихачева А.Б., Лузянин С.Г., Лукин А.В., Лукин В.П., Лукьянов Ф.А., Макаров И.А., 

Медведев Д.А., Подчуфаров А.Ю., Портанский А.П., Пятачкова А.С., Сизова А.А., 

Стрижак У.П., Тренин Д.В., Щербаков Д.А., Щербакова А.В., Якушева И.В. 

Приглашенные: Васильева Н.А., Белозерова М.М., Цуканова О.А., Егорычева Е.И., 

Захарова Е.С., Корнеев О.В., Имамкулиева Э.Э., Асанова Ж., Бибикова А.Ю., 

Тигетов Г.Н., Бондарева О.М., Новиков Д.П., Соколов Е.А. 

Повестка заседания 

1. Награждение сотрудников факультета (А.Б. Лихачева) 

2. Об использовании ИИ в образовательном процессе (А.С. Королев);  

3. Об итогах рабочей поездки в Индию (И.А. Макаров); 

4. О конкурсах факультета (А.К. Морозкина); 

5. О практике студентов (А.Ю. Бибикова) 

 

1. Слушали: 

Лихачеву А.Б. – награждение сотрудников и студентов факультета 

Постановили: 

Принять к сведению 

 

2. Слушали: 

Королева А.С. – об использовании ИИ в образовательном процессе 

Постановили: 



1. Позиционировать ИИ исключительно в качестве инструмента/помощника в 

образовательном процессе для студентов и преподавателей 

2. С учетом популяризации ИИ в дальнейшем корректировать формат защит 

дипломов и диссертаций, более детально обсуждать тексты 

3. Нужно выяснять, как использовать ИИ для работы с иностранными языками 

(китайский, турецкий, фарси и тд) 

4. Изучать ИИ в качестве объекта, как ИИ будет влиять на социально-

экономические и политические процессы и различные сферы жизни 

5. Проработать вопрос организации для преподавателей факультета мини-курса 

(несколько лекций) или курса повышения квалификации по использованию ИИ  

6. Академическим руководителем, руководителям департаментов и 

преподавателям принять к сведению, что плагиатом является любой текст, 

написанный не студентом и некорректно оформленный (без ссылок, без кавычек 

для цитат и тд) 

 

3. Слушали: 

Макарова И.А. – об итогах рабочей поездки в Индию 

Постановили: 

1. Принять к сведению 

2. Макарову И.А. подготовить для СМИ или аналитического издания (Россия в 

глобальной политике) статью с основными итогами Raisina dialogue 2024/либо 

организовать беседу с Ф.А. Лукьяновым с обсуждением итогов мероприятия 

 

4. Слушали: 

Морозкину А.К. – о конкурсах факультета  

Постановили: 

1. Принять к сведению 

2. Учредить внутрифакультетскую комиссию по экономике по подготовке 

диссертаций во главе с Морозкиной А.К.  

 

5. Слушали: 

Бибикову А.Ю. – о практике студентов 

Постановили: 

1. Приняли к сведению информацию о практической подготовке студентов 

2. Руководителям ОП направить предполагаемые карьерные треки студентов с 

указанием потенциальных партнеров. Срок – 01.03.2024 

 


